



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Lunes 12 de Mayo de 2025 – N.º 2133



EL INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA PARTICIPÓ DE LA FIESTA PATRONAL DE CRUZ DE LOS MILAGROS EN PUNTA BATEL

El intendente municipal Mariano Hormaechea acompañó a los vecinos de Punta Batel en su Fiesta Patronal el domingo, en ese paraje de la zona rural de Goya.

virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

12 de Mayo

1816 – Inicia su período de sesiones en Buenos Aires el Congreso de Tucumán.

1821 – Se edita el primer número del periódico porteño El Argos, que contó en su planta con plumas de la altura de Ignacio Núñez, Manuel Moreno y Esteban de Luca.

1986 – Fallece la médica y política socialista Alicia Moreau de Justo, junto con su marido Juan B. Justo una de las más destacadas figuras del socialismo en Argentina. Se graduó en medicina en 1914, y desarrolló una larga y fructífera campaña de derechos para las mujeres y los desfavorecidos. Presidió en 1936 la Conferencia por la Paz de América.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos



Goya Ciudad

Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

EL INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA PARTICIPÓ DE LA FIESTA PATRONAL DE CRUZ DE LOS MILAGROS EN PUNTA BATEL

El intendente municipal Mariano Hormaechea acompañó a los vecinos de Punta Batel en su Fiesta Patronal el domingo, en ese paraje de la zona rural de Goya.



El jefe comunal participó de la procesión por las calles del paraje, de la misa, y compartió con los vecinos el tradicional almuerzo criollo que forma parte de la celebración que los fieles tributan a sus patronos, en este caso a la Cruz de los Milagros.

funcionarios municipales, gesto agradecido por el celebrante de la novena, el párroco de Itatí, padre Juan Carlos Mendoza, así como de los vecinos por compartir el desarrollo de su fiesta patronal.

Acompañaron en la celebración a Mariano Hormaechea varios

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

Fundación Ágora

CON OFERTAS ACADÉMICAS SUPERIORES LA FUNDACIÓN EXPANDE SU PROPUESTA EDUCATIVA

Recientemente la Fundación Ágora firmó un convenio con la Municipalidad del Sur del País para ofrecer una alternativa de educación superior.



La alianza entre la Fundación Ágora y la Municipalidad de Puerto Deseado refleja una visión compartida: construir un futuro más justo, inclusivo y con mayores oportunidades para toda la comunidad.

Emanuel Blanco comentó sobre el alcance del acuerdo logrado; destacó también la importancia de continuar con la obra iniciada por el Dr. Daniel Lesteime.

MANTENER EL LEGADO

En declaraciones a Radio Ciudad, Emanuel Blanco indicó: “Desde la Fundación Ágora trabajamos junto a Liliana (su hermana), la presidente, para sostener el legado de Daniel (Lesteime) junto a todo el equipo, para mantener este proyecto con una visión comunitaria y colectiva sobre la educación, para aumentar la oferta educativa, afirmar los procesos internos y generar nuevas oportunidades para estudiantes y docentes”.

CONVENIO CON LA MUNICIPALIDAD DE PUERTO DESEADO

“Hemos firmado un convenio con Municipios del Sur del País. Las ciudades del sur no tienen acceso a la educación superior, en nuestra región tenemos las Universidades del NEA, de Paraná, junto a las establecidas en nuestra ciudad, el Instituto Superior Goya, formador de docentes y técnicos. Las provincias del sur, debido a las distancias largas, no cuentan con estas posibilidades, de allí que avanzamos en el acuerdo con la Municipalidad de Puerto Deseado, que brindará la

oferta académica de Ágora”.

UN DESAFÍO DE RESILIENCIA

El integrante de Ágora reconoció: “Para nosotros es un desafío, un orgullo, una necesidad de poder transformar el dolor ante la pérdida de alguien querido, en una resiliencia. Me parece una forma importante de canalizar el trabajo, el crecimiento, en estas oportunidades. Y reitero: una manera de mantener vivo ese trabajo, ese legado dejado por Daniel Lesteime, haciéndonos sentir muy orgullosos”.

Este convenio representa un paso significativo en la construcción de oportunidades reales de acceso a la educación, ampliando la oferta de carreras, cursos y talleres en articulación con diversas Universidades Nacionales, con las que la Fundación mantiene vínculos activos, como la UNR (Rosario); UNDAV (Avellaneda); UNNER (Entre Ríos); UCSE y UNCAUS (Sáenz Peña Chaco).

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

GOLPE AL NARCOTRÁFICO EN CORRIENTES: SEIS DETENIDOS Y NUEVE ALLANAMIENTOS EN ESQUINA

La Policía Federal Argentina desarticuló una red de narcomenudeo. Se incautó cocaína, marihuana, dinero en efectivo y elementos de fraccionamiento.



La Policía Federal Argentina (PFA) llevó a cabo un operativo en la ciudad de Esquina, provincia de Corrientes, que culminó con la detención de seis personas acusadas de integrar una red dedicada a la comercialización de estupefacientes.

El procedimiento fue encabezado por la División Unidad Operativa Federal Goya, dependiente de la Superintendencia de Agencias Federales y se concretó luego de una investigación iniciada en 2023. Las pesquisas comenzaron tras detectarse la venta de drogas en un domicilio particular, lo que permitió identificar una estructura de narcomenudeo que operaba en al menos nueve viviendas.

A partir de esta información, el Juzgado Federal de Goya ordenó una serie de allanamientos en los domicilios vinculados a la causa. Como resultado, se secuestraron dosis de cocaína, marihuana, una

importante suma de dinero en efectivo y elementos utilizados para el fraccionamiento de drogas, confirmando violaciones a la Ley 23.737.

Desde el Ministerio de Seguridad Nacional destacaron que este tipo de

operativos forman parte del compromiso permanente en la lucha contra el narcotráfico y el delito complejo en todo el territorio argentino.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

CULTURA PROMUEVE UNA PROPUESTA TEATRAL INCLUSIVA: “CHAMACLOWN EN VUELO”

El cuidado de la Naturaleza



La Casa de la Cultura será el escenario para la presentación de esta obra teatral el próximo viernes 23 de mayo, con dos funciones (10,30 y 15 horas) con entrada libre y gratuita.

El coordinador de la Escuela Municipal de Teatro Javier Camino dio detalles de esta obra, una historia con dos payasos que cuentan la leyenda del Carau y su mamá.

Esta iniciativa forma parte del proyecto Teatro Casi Fluvial, impulsado por la cooperativa Marabunta - Cultura Accesible con el apoyo del INT.

Las funciones incluyen medidas de accesibilidad como interpretación en LSA, audio descripción, lectura fácil, pictogramas y más.

Javier Camino destacó el apoyo de la Municipalidad, del intendente Mariano Hormaechea, y de la Secretaría de Gobierno desde la Dirección de Cultura.

TEATRO CON ACCESIBILIDAD

Camino señaló: “La Escuela de Teatro Municipal genera varios proyectos, este en particular surge de

un grupo de Corrientes denominado “Teatro Casi Fluvial”, desembarcando en nuestra ciudad el próximo 23 de mayo. En este espectáculo teatral, “Chama Clown en Vuelo”, dos payasos, Rúcula y Pascualito, cuentan la historia del carau”.

“Es teatro con accesibilidad-detalló el coordinador de la Escuela de Teatro-con características especiales, proyectada en dos funciones para el viernes 23 de mayo a las 10,30 horas y a las 15 horas. En la primera función, siempre en la Casa de la Cultura, está especialmente destinada a las personas con discapacidad auditiva, aun cuando es abierta a toda la comunidad; con un trabajo junto al equipo de Goya de LSA para de manera simultánea, en lenguaje de señas, dar a conocer esta obra en un salón especialmente acondicionado”.

FUNCIONES ESPECIALES

“De la misma manera, a la tarde, desde las 15 horas, la obra está destinada a todas las personas con discapacidad”. Aunque volvió a aclarar que está siempre abierta la invitación, “hemos invitado a la Banda de Carlitos, a las instituciones que desarrollan su actividad con las personas con discapacidad”, destacó.

Explicó además que realizarlo en el espacio de la Casa de la Cultura es por la accesibilidad de cada lugar, el salón, el ingreso y la ubicación de los sanitarios.

GRUPOS TEATRALES Y LSA

El actor comentó: “De esta propuesta nos acompaña Andrea Brizuela del Grupo Teatral “Los de Fierro”, el grupo LSA de Goya, con el total acompañamiento de la Municipalidad, de Cultura, es una articulación con toda la logística que se requiere para disfrutar de esta obra “Chama Clown”.

El coordinador de la Escuela Municipal de Teatro se aventuró a comentar: “Es una obra que gustará mucho, con una revisión creativa de la Leyenda del Carau, con mucha accesibilidad, pensando en un espacio para todos”.

La obra que viene recorriendo distintas localidades del interior, combina humor, tradición y conciencia ambiental.

DECISIÓN DE LA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL

Finalmente Javier Camino sostuvo: “Nosotros estamos agradecidos por la decisión desde el Municipio de acompañar, apoyar estas iniciativas, en una posibilidad de responder desde la actividad teatral a la

inclusión, la accesibilidad. Es acertada establecer la posibilidad de generar un espacio para todos, esto se reflejará el viernes 23 de mayo en la Casa de la Cultura”.

“Chama clown en vuelo” es una historia contada por dos payasos: Rúcula y Pascualito. Éstos encarnan al legendario personaje del Carau y su madre, abordando de una forma tierna, divertida, sencilla y emotiva, la clásica y trágica historia que nos cuenta el chamamé entonado por grandes maestros cantores de nuestra querida Ctes. A su vez, nos dejarán un mensaje importante sobre el cuidado de la naturaleza, el cuidado de los árboles, ríos, pasando por nuestra danza chamamecera, y algo del idioma de nuestros antepasados, el guaraní.

Dramaturgia: Lupe Salazar - Edu Morales

Dirección y puesta en escena: Edu Morales

Producción general: Lupe Salazar

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

DISPOSITIVO MÉDICO ASISTENCIAL EN LA ZONA RURAL



Este martes continuará la atención primaria de la salud y la asistencia en la zona rural, reprogramándose para el 13 el operativo en el Paraje Cocalito.

El equipo Municipal de APS junto a la Delegación Goya de Desarrollo Social

estará reforzando la atención asistencial en la zona rural.

MARTES 13: La semana pasada, como consecuencia de las fuertes precipitaciones no se pudo realizar el operativo, el cual se hará el martes desde las 9 horas en el paraje Cocalito, domicilio de Doña Eca.

JUEVES 15: Similar despliegue sanitario se realizará en la 3ª Sección paraje San José, El Bajo, desde las 9 horas.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

LA MUNICIPALIDAD DE GOYA APOYA EL DEPORTE EN LA ZONA RURAL

El intendente Mariano Hormaechea presidió el acto de iluminación de la cancha de fútbol del paraje Batel.



El intendente Mariano Hormaechea inauguró el sistema de iluminación en la cancha de fútbol del Batel; la que cuenta con sus equipos deportivos masculino y femenino.

Además, en la oportunidad se hizo entrega de indumentaria deportiva (camisetas) y elementos para la práctica del fútbol a los integrantes de ambas divisiones.

La ocasión fue propicia para generar un diálogo con los jugadores y la comisión directiva, quienes agradecieron el aporte de la Municipalidad. En la oportunidad comentaron sobre la importancia de

contar con estos elementos para el desarrollo de la actividad deportiva, produciéndose una interesante interacción entre los presentes con el intendente y los funcionarios municipales que lo acompañaron.

Del encuentro con los deportistas, vecinos, comisión directiva del club de Batel, participaron Mariano Hormaechea, el coordinador de Asuntos Rurales, Damián Pini, y el delegado en Goya de Desarrollo Social, Juan de la Cruz Márquez.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

Reunión de Gabinete

COORDINANDO ACCIONES CON UNA MIRADA INTEGRAL SOBRE EL DESARROLLO LOCAL



El Salón De Acuerdos del Palacio Municipal, fue el escenario de una reunión ampliada de gabinete municipal con la presencia del intendente Mariano Hormaechea.

La jornada se desarrolló en la mañana de este lunes y contó con la participación de Secretarios, Directores, y Coordinadores de las

diferentes áreas comprometidos con la gestión municipal.

Los funcionarios municipales destacan este sistema de trabajo que permite corregir y mejorar planteos en territorio, verificando avances de obras y coordinando acciones con una mirada integral sobre el desarrollo local.

Esta instancia de trabajo de la gestión municipal, donde se refleja el trabajo en equipo demostrando acciones político-administrativas que se llevan a cabo en el ámbito del municipio con el objetivo de lograr un contacto territorial que promueve el Ejecutivo municipal.

Durante la reunión se abordaron temas inherentes a la gestión municipal, obras y trabajos encarados con recursos propios del municipio y otros proyectos en forma conjunta con el gobierno provincial. Se plantearon temas de infraestructura: plan de pavimentación, 50 nuevas cuadras de construcción de cordón cuneta, reparación de avenida Madariaga, Estación Terminal de Ómnibus; adquisición de nuevos vehículos de transporte; programas de controles de tránsito; producción:

ampliación Frigorífico municipal, separación en origen de residuos y vertedero municipal; desarrollo social: reconocimiento por ser la primera vez que se otorga un espacio con accesibilidad en lugar preferencial a personas con discapacidad para poder ver la partida de embarcaciones en la Fiesta Nacional del Surubí; educación: Feria del Libro 2025 a desarrollarse del 4 al 13 de julio próximo. El encuentro fue propicio para brindar los informes de cada área, en el marco del trabajo que se realiza en el Tablero de Gestión.

El intendente Hormaechea, destacó la importancia de continuar estas reuniones de gabinete, que se realizan en forma periódica, metodología de trabajo que sirve como herramienta de planificación, proyección y ejecución.

Los funcionarios asistentes coincidieron en que este tipo de encuentros fortalecen el vínculo institucional entre las diferentes áreas del municipio, que permiten dar respuestas a los requerimientos de los vecinos.

Emanuel Blanco

GOYANO SELECCIONADO PARA PARTICIPAR EN PROGRAMA DE ESPECIALIZACIÓN EN DESARROLLO DE POLÍTICAS PÚBLICAS

En declaraciones a Radio Ciudad 88.3, Emanuel Blanco comentó acerca de esta designación para representar a la provincia de Corrientes en el Consejo Federal de Inversiones.



“Venimos trabajando desde hace tiempo en el Consejo Federal de Inversiones, dentro del programa junior -“gestión para el desarrollo”- participando junto a otros 15 profesionales de toda la provincia en

el diseño de una política pública destinada para Corrientes, trabajando en ejes como ser medio ambiente, inserción territorial y el uso de las tecnologías”, dijo Blanco.

Además agregó: “En nuestro caso trabajamos en qué forma potenciamos el uso forestal en la provincia en un programa llamado “Corrientes Ibera” que tiene como objetivo potenciar la industria de la madera en la provincia, por ello recibimos una mención especial por este proyecto, del Consejo Federal de Inversiones, con el visto bueno de la provincia para avanzar como una política pública, en este caso, la especialización en políticas públicas y

desarrollo de la escuela federal de desarrollo de inversiones es un programa seniors destinado a jóvenes líderes, donde las provincias eligen los becarios indicados que pueden llevar estos conocimientos a la práctica”.

“En Corrientes, tuve la dicha de que el mismo gobernador sea quien recomendó mi persona ante el Consejo Federal de Inversiones para poder llevar adelante este desafío, con compromiso y entusiasmo desde el mes de junio hasta septiembre tendré que instalarme en ciudad autónoma de Buenos Aires ya que allí se despliegan todas las actividades”, manifestó Emanuel Blanco.

La provincia viene trabajando sobre tres ejes como ser el desarrollo productivo la modernización, la inclusión social, en ese sentido buscar preparar los cuadros técnicos para poder llevar adelante en hechos estos ejes mencionados anteriormente, es importante, el gobernador de Corrientes ha demostrado tener una visión desarrollista así darnos la oportunidad para formarnos y llevar adelante estos proyectos.

“Es todo un desafío, vengo trabajando desde los 20 años por mi ciudad en diferentes roles, aportando desde donde me toque actuar, así

brindando mi granito de arena. Es bueno resaltar la importancia de los procesos colectivos que se dan las sociedades es la única forma llegara a concretar de forma fehaciente estos ejes mencionados, los que se propuso la provincia”, indicó.

En otro tramo de la entrevista habló acerca de la fundación Ágora, quien firmó un convenio con municipios del Sur, estos no cuentan con la posibilidad de contar con los centros de estudios cercanos, así como contamos nosotros con varios centros como la Unne, Paraná, Santa Fe etc.

Por último recordó que en la fecha asume la nueva Ministra de Ciencia y Tecnología, Natalia Romero, para hablar un poco de política como podrá observar la sociedad ocurren ciertos cambios se viene acomodando el tablero político, va a ser un año movido, donde se definirá el futuro político de corrientes, el gobernador y el intendente, vienen apostando a la continuidad de sus proyectos de gestión, así que estamos acompañando lo que se viene haciendo aportando desde mi trabajo en el CFI, dando mi apoyo y confianza a estos dos líderes como son Gustavo Valdés y Mariano Hormaechea.

Del 26 al 30 de mayo:

CORRIENTES ANFITRIONA DE LAS NACIONALES 2025 Y 8ª JORNADA BRAFORD JUNIOR NEA

El próximo 30 de mayo la Sociedad Rural de Corrientes será anfitriona de la 8ª Jornada Braford Junior NEA. Recibirán jóvenes de diferentes provincias y países vecinos. La entrada es gratuita.



Del 26 al 30 de mayo:

CORRIENTES ANFITRIONA DE LAS NACIONALES 2025 Y 8ª JORNADA BRAFORD JUNIOR NEA

El próximo 30 de mayo la Sociedad Rural de Corrientes será anfitriona de la 8ª Jornada Braford Junior NEA. Recibirán jóvenes de diferentes provincias y países vecinos. La entrada es gratuita.

La Sociedad Rural de Corrientes será protagonista y anfitriona de uno de

los eventos ganaderos más esperados por el sector como es la Jornada Braford Junior NEA. En este marco desde la organización se genera un espacio para compartir y formarse como futuro dirigente del sector.

Abril Pellizzari, presidenta de la Braford Junior NEA, anticipó que “este evento, junto a las Nacionales, son los más importantes ya que junta a la mejor genética del país. Estamos muy emocionados. Nosotros estamos muy orgullosos de poder trabajar y ayudar a la Asociación Braford Argentina en lo que es la organización, la llegada de los animales, la jura. Estamos muy felices porque se nos da también el lugar para poder trabajar, crecer y aprender” dijo.

Según la joven dirigente estos encuentros permiten mejorar la raza, calidad de carne a través del manejo de la genética. “Cada vez los animales progresan más, tienen más resistencia al calor, son más rústicos, mejora la producción y eso se logra gracias a estas exposiciones que hacen que los productores se motiven para ir mejorando la genética a nivel nacional”.

Respecto al rol que ocupa hoy en día estas asociaciones de jóvenes como la Braford Junior NEA y otras, permite ir formándose, “ayuda mucho al crecimiento personal y profesional para el día de mañana” indicó.

LAS NACIONALES EN CORRIENTES

Estos encuentros son preludios del evento ganadero más esperado por el sector como son las Exposiciones Nacionales 2025. Estas jornadas llegan a Corrientes con lo mejor de la genética bovina y equina.

Con el impulso de Expoagro y el respaldo de las principales

asociaciones de razas, Las Nacionales 2025 edición Santander se llevarán a cabo del 26 al 30 de mayo en la Sociedad Rural de Corrientes. El evento ganadero más esperado del año reunirá lo mejor de la genética bovina, en un espacio donde convergen los negocios, la innovación y la tradición.

Del 26 al 30 de mayo, la Sociedad Rural de Corrientes será el epicentro de la ganadería argentina con la realización de Las Nacionales edición Santander, un evento que reúne a los máximos exponentes de la producción bovina y equina del país en la pista de jura más importante del norte argentino. Organizado con la fuerza de Expoagro, el encuentro contará con la participación de las razas Braford, Brangus, Brahman y Caballos Criollos.

“Este es nuestro evento fuerte. Recibimos a aproximadamente 250 personas porque es abierto al público, vienen de otros países, de Paraguay, Brasil, Uruguay entonces es un evento donde te ayuda a formar lazos. Nosotros también organizamos un ciclo de charlas de interés tocando los tópicos como nutrición, bienestar animal y el patrón racial de la raza Braford” adelantó la joven Pellizzari.

La invitación está hecha. El ingreso al predio es gratuito. Agradeció el acompañamiento de los sponsors, firmas comerciales y apoyo oficial a través del Gobierno de Corrientes, que acompañan esta muestra.

“Están todos invitados a visitar el predio y más que nada anotarse en nuestros encuentros en el grupo Braford Junior NEA en link de inscripción en redes: Instagram [brafordjunior.nea](https://www.instagram.com/brafordjunior.nea)

Estamos muy atentos a las consultas por redes así que los esperamos” cerró.

INTELIGENCIA ARTIFICIAL Y NUEVAS TECNOLOGÍAS

El Secretario General del Gremio de Telefónicos Alberto Solís comentó sobre la reunión mantenida con el Intendente Mariano Hormaechea, sobre la necesidad de conformar una Mesa Interinstitucional para capacitar y formar sobre la Inteligencia Artificial



“Estamos ante una Revolución Tecnológica, con Impacto en el ámbito laboral” expresó el Secretario General

REUNIÓN CON EL INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA

El Gremialista, en declaraciones radiales, explicó: “Nos reunimos con el Gobierno de la Provincia y con diferentes Intendentes Municipales, en ese sentido hemos conversado con Mariano Hormaechea, somos un gremio de puertas abiertas, proponiendo la formación de una mesa intersectorial, sobre la Inteligencia Artificial y las Nuevas Tecnologías, existe una revolución tecnológica que impacta en el ámbito laboral.

MESA INTERINSTITUCIONAL O INTERSECTORIAL

Para avanzar, reseño: “De allí surge esta iniciativa, que sea coordinada por cada Municipio de la provincia, donde participen todos los sectores que convoque la Municipalidad, que conoce la realidad de esos territorios, teniendo en cuenta que tienen la mejor información de la conectividad en cada ciudad, promoviendo

planificación, acciones para desarrollar esta temática, la tecnología está inserta en todos los ambientes, nosotros como correntinos necesitamos contar con una buena base de conectividad y aprender el uso de las nuevas tecnologías.”

ESPACIO DE DIÁLOGO Y FORMACIÓN

El Sindicalista, sostuvo: “Nuestras visitas a los intendentes, es dar a conocer el impacto de la IA (Inteligencia Artificial), eso manifestamos al Intendente de Goya, coincidiendo con Mariano Hormaechea en la necesidad de crear ese espacio de diálogo, de formación para evitar el analfabetismo tecnológico a nuestra comunidad.

Para añadir: “Nosotros planteamos una conformación de una mesa integrada por todos los sectores sociales de cada comunidad, eso profundizamos en la conversación con el Intendente de Goya, en esta iniciativa propusimos aportar nuestra experiencia desde el gremio, desde nuestro lugar de trabajo, como telefónico, es ir elaborando una base de datos, sobre esta realidad, desde esta expansión que se viene presentando, como el trabajo Home Office, estas oportunidades que permiten trabajar desde tu ciudad de origen con otras empresas, incluso del exterior.”

APORTE DE LA EXPERIENCIA GREMIAL

El referente del sindicato de los telefónicos, señaló: “Nosotros aportaremos nuestra experiencia, desde el gremio que representamos a los trabajadores telefónicos, para convertirnos en un nexo con las empresas instaladas o a instalarse en nuestra provincia, de informar sobre

la realidad en relación a la conectividad, esto es un derecho universal, establecido por Naciones Unidas, para todo ser humano.”

AGRADECIMIENTO AL INTENDENTE

Finalmente, Alberto Solís, resaltó: “Quiero destacar la generosidad del

Intendente de Goya, Mariano Hormaechea, nos hizo un tiempo en su agenda, para permitirnos dejar esta iniciativa de forma escrita, para empezar a construir una ciudad con futuro, con la experiencia que podamos brindar desde nuestro sindicato.

COMENZÓ LA CAPACITACIÓN SOLDADOR CON ELECTRODO REVESTIDO Y SISTEMA MIG (NIVEL AVANZADO)



El pasado sábado 10 de mayo dio inicio la capacitación Soldador con Electrodo Revestido y Sistema MIG. La misma tendrá una duración de dos meses con clases los sábados de 09 a 12 horas, en el

taller metalúrgico, sito en Evaristo López 2478 (Barrio Itatí).

El capacitador Sr. Juan Carlos Soto, dicta este curso de nivel avanzado y está destinado a personas mayores de 18 años con conocimiento en soldadura o experiencia.

Es importante destacar que esta propuesta formativa es una articulación conjunta entre las siguientes áreas de la Municipalidad de Goya. La Dirección de Empleo y Capacitación y la Secretaría de Industria y Comercio.

KARAOKE SOLIDARIO

El Taller de Canto de la Escuela Municipal de Música “Don Alcides Romero” realizó en la tarde del domingo la función solidaria con el propósito de colaborar con la Fundación Oncológica “Brilla Mujer”



Del evento participaron los asistentes al taller de canto, acompañados de su profesora Erika Sosa, a través de la propuesta del “Karaoke” en el ámbito de la Estación de los Niños recreando un amplio y diverso repertorio, conteniendo diferentes géneros musicales, con enorme adhesión del público que se dio cita en el Paseo Público de la ciudad.

La iniciativa surgida de los propios alumnos del taller de música, consistió en invitar a cada integrante del mencionado taller para que

interpreten una canción por ellos mismos seleccionada, invitando a los presentes a sumarse, cantando o acompañando con las palmas, el gesto solicitado a los asistentes un alimento no perecedero con destino a “Brilla Mujer” además se realizaron sorteos del bono puesto a la venta durante la semana, ofreciendo un servicio de cantina y el aporte de emprendedores que se sumaron a la propuesta solidaria.

Para dar inicio a la jornada el Director de la Escuela Municipal de Música, profesor Lisandro Martínez, agradeció la presencia del público, reconoció la idea surgida de los propios cursantes del taller de canto, destacando el acompañamiento de la Municipalidad a través de la Secretaría de Gobierno, desde la Dirección de Cultura, el apoyo permanente del Intendente Mariano Hormaechea,

poniendo en valor las acciones y tareas llevada adelante por la Fundación "Brilla Mujer", invitando a los presentes a ser partícipes de la acción solidaria.

Asimismo, la Profesora Erika Sosa, puso en valor la solidaridad de los presentes, de sus alumnos por recrear el espacio musical para posibilitar, "recaudar alimentos y recursos con el bono puesto a la venta", considerando "fundamental la tarea desarrollada por la fundación en la asistencia, atención y contención de las pacientes oncológicas y sus familias", agradeciendo la respuesta del público por acercarse a la "Estación de los Niños" y ser protagonistas de la jornada solidaria.

Por su parte una de las integrantes de la Fundación Laura Arriola, agradeció la propuesta de la Escuela de Música, a los cantantes, a las familias presentes, señalando que estas actitudes "ayudan, nos estimulan a continuar con la tarea de

estar junto a cada familia, una vez más muchas gracias."

Los integrantes del Taller de Canto deleitaron a los espectadores con las canciones interpretadas, logrando un ida y vuelta, creando un gran coro con todos los presentes, integrantes del Instituto "Chévere" pusieron la cuota de baile, el público de manera espontánea celebró estas actuaciones.

Como final, todos los integrantes del Taller de Canto, junto a su profesora Erika Sosa, interpretaron a modo de mensaje la canción de Diego Torres, "Color Esperanza", reiterando el agradecimiento a los presentes y a la Fundación por la oportunidad de dar a socializar su tarea diaria.

El espacio musical, el karaoke solidario, para concluir se extendió con la participación del público que se sumó a la propuesta interpretando sus canciones favoritas.

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina